



PRESSEMITTEILUNG

4. Dezember 2025

Spatenstich für B&B-Hotel

An der B3 südlich des USM-Areals entsteht die größte Bühler Herberge

Die Arbeiten für das künftig größte Hotel in Bühl haben bereits Anfang Oktober begonnen, nun wurde auch offiziell der Spatenstich für das B&B-Hotel an der B3 südlich des USM-Areals vollzogen. Bis voraussichtlich Frühjahr 2027 soll die repräsentative Immobilie in der Siemensstraße fertig werden – denn neben einem dann vielfältigeren Hotelangebot verspricht Jürgen Grossmann auch eine moderne Architektur.

Der Projektentwickler und Architekt konnte für seine alte Heimat nicht nur eine große Hotelgruppe in Europa begeistern, sondern auch in nicht einfachen Zeiten einen Investor gewinnen. Thomas Ganter, Geschäftsführer der Hurrle Gruppe aus Oberkirch, die in Bühl auch schon das Ärztehaus in der Gartenstraße gebaut hat, entwickelte mit B&B bereits Hotels in Offenburg, Ettenheim und Kehl. In der Zwetschgenstadt ist ein L-förmiger zweigeschossiger Bau mit 120 Zimmern und etwa 200 Betten vorgesehen. B&B-Hotels ist in Deutschland mit derzeit mehr als 220 Hotels in über 110 Städten vertreten. Beim Konzept eines Bed & Breakfast-Hotels wird mit Ausnahme des Frühstücks bewusst auf ein eigenes gastronomisches Angebot verzichtet.

„Es ist ein Glücksfall für Bühl, dass Investoren in diesen Zeiten solch ein voluminöses Großprojekt stemmen“, freut sich Oberbürgermeister Matthias Bauernfeind über den Hotel-Neubau. Das Vorhaben unterstreiche zugleich aber auch die Attraktivität und das Potenzial der Stadt. „Nicht zuletzt, wenn sich als Betreiber mit B&B Hotels eine der erfolgreichsten Hotelketten für den Standort Bühl entscheidet“, fügt Bauernfeind hinzu. „Obendrein erhalten wir nicht nur das dann größte Hotel der Stadt, sondern auch eine repräsentative Immobilie, die den Stadteingang aufwertet.“

Das Areal neben dem Verwaltungsgebäude von USM war einst als Standort für ein Montagewerk angedacht, erwies sich aber als zu klein für die Bedürfnisse des Unternehmens. Laut B&B-Projektleiter Michael Benner sind das angestrebte Klientel Geschäftsleute und Tagestouristen mit einer recht kurzen Übernachtungsdauer von ein bis zwei Tagen. Für ihn gibt es gleich mehrere gute Gründe für ein B&B-Hotel in Bühl: von mehreren Großbetrieben und viel prosperierendem Mittelstand über das touristische Angebot und die Nähe zu Baden-Baden und dem Elsass bis zur Verkehrsanbindung.